
早いもので、もう6月も半ば！新元号、最初の「こんにちは！高建ハウジングです」ヾ(๑╹ヮ╹๑)ﾉ”

　みなさん、お元気ですか？

　今回は、元号についてお話してみたいと思います。(*￣Oﾉ￣*)ﾎｰｯﾎｯﾎ!!

　連日、｢新元号の令和」とは・・・なんてＴＶでやってましたよねぇ！

　奈良時代の万葉集で梅花の歌からの出典なのは報道でも有名なところですが・・・

　そもそも万葉集は、国語でさらっと習ったくらいでしょうか( ´•д•`; )

　天皇や貴族、町民、農民・・・幅広い階層の人が読んだ歌として知られています。

　その時の情景や思いの丈を歌にして表現するなんて粋なことですよねぇ。

　この万葉集、本屋さんでは売れ切れ続出の重版出来！だそうで、

　作者が現代にいたら、印税凄かったでしょうね・・・

　では、元号に選ばれた梅花の歌の全文は こちらです!

初春の令月にして、
気淑（よ）く風和ぎ、
梅は鏡前の粉（こ）を披（ひら）き、
蘭は珮後（はいご）の香を薫（かをら）す

　大伴旅人（おおともの　たびと）が作者だと言われていますが、諸説があるため作者不明とされているようです。

　梅の花が咲き、春の訪れを読んだ歌だそうです。なんだか穏やかな気持ちになりますね！

　万葉集は、恋の歌が多いのかと思いきや・・・日常を歌っている事も多く、面白い歌も見つけました。

『うまし物 いづくも飽かじを 坂門らが
角のふくれに しぐひあひにけり』

　ぱっと見、美味しい物を歌ったように感じましたが、意味を見ると・・・

　「素敵な物は誰だって飽きないのに、なんであの人は（お金持ちのイケメンの求愛を断って）

　ブサイクな貧乏人と結婚したのかしら？」　え？なに、これ、怖いwww　ｱﾊﾊヾ(≧∀≦*)ﾉ〃 　

　万葉集を現代語にして読みやすくなっているものもありますので、

　この機会に、和歌に接してみるのもいいですね♪

　まずは、平成とつい書いてしまうクセから直していかないと・・・かな

「お風呂の窓を工事してもらったら、サウナのようにずっと暖かくてすごいよ！！」

　３月のお彼岸が終わった後に、住宅リフォームをさせて頂いたお客様からでした。

　その一つに、ＵＢの窓交換がありました。　お客様のＵＢの窓は、上げ下げ窓でガラスのみをペアガラスに交換

　という工事を行ったのですが、「お湯が冷めにくいし、湯上りに汗が止まらなかった」とのこと。

　今回、お風呂の窓をペアガラスにすることで保温性が高まり気温が低い季節でも「 入浴中にバスタブのお湯を

　沸かし直さなくても充分温かかった」と喜んで頂けました。

　合わせて洗面脱衣室の窓も２重サッシに交換させて頂いたこともあり、お風呂から上がっても寒くないという

　環境になっています。今後、冬期間のヒートショックの心配は、もうありませんね！！　

　お客様からの喜びの声を頂けることは、本当に欣喜雀躍です！！

　ご連絡、有難うございました♪

こんにちは！高建ハウジングです

　お電話で・・・



　4月に予算案で決議される住宅に関する助成金・・・早速、市役所ホームページで検索してみました。

　う～ん٩( ⺤◊⺤)۶　思ったほどアップされていませんでした。他の市町村は・・・と、ふむふむ｡｡｡ρ(-ω- ) 

　おっとぉ～伊達市の新築、中古、既存の建物に関する情報♪ありましたよぉ！！

　順番にご紹介していきますね♪

　①「住まいの給付金」　消費税率引き上げによる住宅取得者の負担をかなりの程度 緩和する為に

　　創設した制度で、消費税８％時は、最大で30万円、10％時で最大50万円の給付を受けられます。

　②「ＺＥＨ支援事業」　使うエネルギーと発電するエネルギーがほぼ同時であるゼロ・エネルギー・ハウスへ　

　改修する場合に補助金が交付されます。

　③「長期優良住宅化リフォーム補助金」　耐久性があり、地震に強く、省エネ性が高く、維持管理がしやすい
　
　　住宅にリフォームする場合、最大で300万円補助されます。

　④「エネファーム設置補助金」　家庭用燃料電池システムを導入する方、またはリースする方を対象に

　　補助金が出ます。

　福島市は、太陽光発電システム、ブロック塀の撤去に関する助成金が出ます。

　まだまだ、住宅や暮らしに関する支援や助成金制度が増えてくると思います。

　どういった場合にどのくらい補助金が出て、そのように利用できるのか詳しく知りたい方は　

　お問い合わせ下さい。

　もしくは、インターネットで住宅に関する補助金で検索すると　出てきますので見てみてください。

　特に今年度は、消費税のＵＰなどありますから利用できるものは是非、利用しましょう！！　

　　

　玄関の軒先に、つばめが巣を作っていました。

二度も玄関先ということもあり、かわいそうだけどと、取り壊したのですが　またせっせと作り始めました。

よほど、この軒先が子育てに安心な環境だと思ったのでしょうか・・・壊されても壊されても、作り直し本当に

健気ですよね。しかし人が出入するドアのすぐ隣で、こんなに近くに作る事は、珍しいようにも感じます。

ある日、つばめの巣の下に板が取り付けてありました。

「子ツバメが落ちたら可哀想だから」と取り付けたのか・・・なんて優しいのだろうと、思ったところ

「糞で汚れるから、糞よけに付けた！家賃も払わないで、住んでいる！人の顔見ると逃げやがって

焼き鳥にして食っちまうぞ！」と衝撃的な言葉が・・(ↂↄↂ̫)ﾔﾊﾞｯ・・

ツバメが軒先に巣を作るといいことがある！と小学校の時に

教わっていたこともあり、縁起が良いと思っていたのに( ; ᴗ ; )

明日、出勤した時　口の周りに鳥の毛が付いてたら何て言おう

・・・お・・美味しかったっすか？？でいいかなσ(*ﾟ;ё;ﾟ*｡) 

ま、何にせよ　いいことあるんじゃないかな♪

期待しちゃいますよねぇ☆☆宝くじ買っちゃおうかな♪

・・・・実は、この記事の編集後、会長が巣から落ちているヒナをそっと巣に戻しておりました(◦ˉ ˘ ˉ◦)

平成&令和　助成金

成川本社の玄関に・・・


